



21.01.2017

## Nordbayerische EM MU18 in Hof

## Alex Wurst erkämpft sich Platz 5

Dass sein Uchi-mata nach wie vor brandgefährlich ist, bekam bei der Nordbayerischen Einzelmeisterschaft der MU18 in Hof ausgerechnet sein Trainingspartner und Freund aus dem eigenen Verein zu spüren.

Alex Wurst (-55 kg) traf in seiner ersten Trostrundenbegegnung auf Leo Heyder, der ebenfalls in dieser Gewichtsklasse antrat. Er geriet schnell mit Wazaari für De-ashi-barai in Rückstand, gab den Kampf jedoch nicht auf und erwischte Leo in einer übersichtlichen Situation mit einem sehr sehenswerten linken Uchi-mata, für den es nur Ippon geben konnte. So richtig genießen



wollte er den tollen Erfolg trotzdem nicht, bedeutete der doch das vorzeitige Aus der Meisterschaftsrunde für Leo. Alex gewann auch die nächste Trostrundenbegegnung souverän und zog in das kleine Finale ein. Hier fand er leider gegen seinen Kontrahenten, der gut auf seine Spezialtechnik eingestellt war, kein Rezept und unterlag, so dass er sich am Ende mit dem fünften Platz begnügen musste. Alex hat sich damit als einziger Judoka des JC Naisa für die Bayerische Einzelmeisterschaft am kommenden Wochenende in Abensberg qualifiziert.

Für Leo wurde der Uchi-mata an diesem Tag gleich zweimal zum Verhängnis. Er verlor die Auftaktbegegnung gegen den Kaderathleten und späteren Erstplazierten Thomas Peter vom JC Lauf durch dessen Spezialtechnik Uchi-mata und traf gleich in der ersten Trostrundenbegegnung auf Alex. Shit happens!

